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１）代表挨拶 
２）校長挨拶 
３）副校長挨拶 
４）PTA会費集金状況について 

５）PTA定期総会・役員選出について
の反省 

６）地区班編成の報告 
７）職員室のコピー機の使い方について 
８）その他 
 
 

 
 

１） 代表あいさつ                

今年度代表になりました、有山、海道、伊藤です。 

代表の経験のない三人ですが、経験者の方からの助言をもとに、円

滑で活動しやすい PTA になるよう、頑張って参ります。 

一年半、どうぞ宜しくお願い致します。 

vo.1 
運営委員会便り 

令和２年１０月１７日（土）１４：0０～１６：0０ 
PTA室 出席者 １２名 傍聴者０名 

第１回運営委員会内容 



２） 学校長あいさつ           

２学期も折り返し地点となりました。 

今年は、下里小学校のお子さんをお迎えした初年度という事で 

昨年より様々な準備をして参りました。 

下里小学校のお子さん方は、閉校の最後の１ヶ月も休校という環境

でお過ごしになり、不安な気持ちでこちらにいらして 

さらなる３ヶ月の休校ということで、大変心細い気持ちでいらっし

ゃるのではないかと思っております。 

ただ子供達は垣根がなく、こちらの心配をよそに馴染んでくれてい

ます。コロナにより子供達同士の関わりに、とても制限がかかって

おりますので、まだまだ十分ではありませんが、 

「みんな仲良くしていく年」ということで職員一同一丸となって頑

張っております。PTAの皆さまも、本年度は紙面での総会という

事で大変ご苦労な事だったと思っております。 

アナログからデジタルへという流れが、日本全国進んでおります。

対面でのお話合いの機会も大切にさせて頂きながら、 

連携をして勤めて行きたいと思っております。 

本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 



３） 副校長あいさつ            

トイレ改修について、全てのトイレが和式から洋式に変わります。

本日から始まりまして、全６ヶ月かかります。安全に行っていただ

けるように工事の方にお願いしています。児童の登校時間（朝８時

～８時半）は、車の出入りはありません。遅刻してくる場合は、必

ず親御さんが付き添って頂くとともに、登校時刻を守って登校いた

だければと思います。 

学校評議委員会で話し合われた内容について、この地域はパト

ロールが盛んに行われ、下里地域も加わり、今まで４人だった交通

擁護の方が６名になりましたので、多くの方が見守ってくださって

います。また第十小学校の子供達は挨拶をよくしてくれるとお褒め

の言葉を頂き、大変嬉しく思っています。コロナの影響で学習の方

を、教員も頑張っているところですが、やはりイジメのない明るい

子供達に育てて欲しいというご意見も頂きました。 

また、学校に来てからの子供の急な発熱の対応ですが、 

保健室が真ん中を仕切って２つに分かれており、ケガのお子さんと

具合の悪いお子さんを分けておりますし、高熱があるお子さんには

集会室の半分にベットを用意しまして、そこで休んでもらって早退



という体制で準備しているところです。 

私は PTAの皆様との橋渡しの役目も担っておりますので、何かあ

ればお声かけください。よろしくお願いします。  

  

４） ＰＴＡ会費集金状況について 

 １０月１６日現在 

会費回収世帯 ２５７家庭 教員１８名 

未回収 ３家庭 

 

５） PTA定期総会・役員選出についての反省 

学年部より総会委任状回収について 

＜所感＞ 

思いの外時間がかかった。午前いっぱいを使い集計作業にあたる。 

しかし、集計方法が今年から仕様が変わった模様で、少し時間を費

やした。特に、兄弟のいるご家族の人数集計がわかりにくかった。 

＜今後の対策・検討事案＞ 

次回集計時には集計方法をわかりやすくまとめ管理する 

６）地区班編成の報告 



今年度は授業の一環として行い、先生と生徒のみで行われました。 

数年前に、地区サポーターの親睦会等がなくなり、本年度はコロナ

により地区班編成もできない状況です。 

１度も顔を合わせない状況で今後もずっと活動をするのは問題だな

と思います。 

 

７）職員室のコピー機の使い方について（校長先生より） 

コピー機を使用の場合は、職員室の後ろの入り口、コピー機付近の

スクールサポートスタッフの石田先生に声をかけてください。 

 

 

８）その他 

学校の電話回線故障の件 

１週間、学校との連絡手段がなく不安でした、緊急非常電話番号は

もっと早めにお便り等で伝えて欲しかったです。 

（学校）→ご意見を参考にし、今後に生かします。 

 

来年度の運動会について 



熱中症、コロナ等、総合的な観点から、学校と相談し PTA競技を

行うかどうか判断します。また前年度のテント購入案も引き続き

検討します。 

 

愛のひと声パトロールについて 

地区サポーターから１名、校外から１名を選出し地域見守り部と行

っていたが、10 月９日の青少協理事会において３名と変更になっ

た為、今後は校外のみの参加で活動予定。地区サポの愛のひと声パ

トロールの担当は無くなる為、例年の「地区サポーターの地区パト

ロール１回は免除」は廃止されます。 

 

地域見守り部より 

青少協会長さんより、今まで地域と交流することを目的として、 

エコバック作りや地域祭りを行っていたが、このような状況下、他

にどのようなことができるのか、ご意見をいただきたい。との事 

 

 

学年部より 



5 年生学年部、運動会担当 1名転校のため欠員となります。 

こちらについては、本日の委員会で 5年生へ「学年部」のお仕事を

代わりに担当していただける方をお便りにて募集します。 

 

 

各担当から活動報告・活動予定  
<代表> 
新旧引き継ぎ式 9/3 代表引き継ぎ・学校公開サポーターへお知らせ印刷 9/12 
定期総会終了のお知らせ配信 9/18  PTA会費集金お知らせ配信 9/23 28 29 
代表会議 10/5 学校評議委員会出席 10/17 
●予定 
給食評議委員会参加  
代表会議 2/1 学校評議委員会参加 2/20 
 
＜書記＞ 
役員一覧作成 9/5   
新旧合同総会資料印刷 9/8 定期総会終了のお知らせ作成 9/18 
B５印刷用紙購入9/5 
PTA会費集金お知らせ作成印刷配布9/18 PTA封筒購入 10/1  
第十小学校PTAパンフレット作成 10/7 
●予定 
転校生資料一式 第十小学校PTAパンフレット校正 山法師 vo1作成 
 
＜会計＞ 
PTA会費集金 9/29 PTA通帳名義変更9/29 卒業生コサージュ発注 9/30 
●予定 
トイレの芳香剤交換 
 
＜校外＞ 
地区班編成 9/8 新地区サポーター引き継ぎ式日程連絡 9/12~13 



新地区引き継ぎ式 9/26 地区名簿兼連絡網配布 10/15~16 
●予定  
地区パトロール地図の訂正 防犯パトロール表作成 
 
＜地域見守り部＞ 
引き継ぎ式 9/3 青少協第１回理事会 10/9 
●予定 
防犯担当・校外合同打ち合わせ 10/中旬 青少協第２回理事会 12/11 
愛の一声パトロール 12/26 青少協第３回理事会 2/12 
愛の一声パトロール 3/26 
＜学年部＞ 
引き継ぎ式 9/3 委任状回収、集計の最終確認 9/8 
PTA委任状集計(総会サポーター＋学年部) 9/16 
PTA会費集金について、クラス担当へ連絡 9/23 

 

 

 
 次回の運営委員会 

２０２１年２月２０日（土）１４：００～ 
 
新型コロナウイルス集団感染予防の為、運営委員会を傍聴希望の方は 
お席を用意しますので、事前に副校長先生までご連絡ください。 
 


